



biscuiterie des
Vénètes

Communiqué de Presse

Le 1er juin 2023

LA CHIPS BRETONNE QUI VOUS TRANSPORTE AU MEXIQUE

Voyagez le temps d'un apéritif au Mexique et vibrez au son du guitarrón. Cette nouvelle chips de maïs est une combinaison enivrante de couleurs, de musique, et de saveurs qui vont réveiller vos papilles ! Une recette signée par la Biscuiterie des Vénètes.

La Biscuiterie des Vénètes élargit sa gamme apéritive en nous proposant aujourd'hui une nouvelle recette de chips. Après la chips au sarrasin, elle nous offre sa version de la **chips au maïs déclinée en 3 saveurs** : Authentique, Chili et Comté.

Fabriquée artisanalement, pour conserver toute son authenticité, cette chips est réalisée à partir de **matières premières 100% biologiques de qualité, sans additif ni conservateur**. Elle s'adapte à tous les modes de consommation en étant naturellement **sans gluten**.

Sa texture croustillante permet de la déguster nature à l'apéritif ou lors d'un pique-nique mais aussi dippée dans un guacamole fait maison ou une sauce piquante.

